
【01 作一个传福音的人】

马太福音九章 35-38 节，主耶稣鼓励圣徒们去传福音，把天国的福音传到地极。我们

传福音，主会给我们加力，祂说，你们出去传福音的时候会遇到很多难处，但是我与

你们同在（太二八 20）；出去的时候会遭很多逼迫，但我会给你们话语（太十 19）；

出去的时候，甚至会遇到反对，但你们得的赏赐是大的（太五 12）。

所以主耶稣在这段话里面，一直鼓励我们要作一个为主劳苦、为主传福音的人。很多

弟兄姊妹都有这样的见证，当我们在传福音、为主做工的时候，莫名其妙地里面得加

力，莫名其妙地觉得很喜乐。

所以我们要作一个传福音的人，我们传福音是向人赐平安的，神一定会保守我们的平

安，在外面会有很多难处，会有一些的逼迫，有时候甚至会有性命的危险，但主说，

不要怕他们，你们比许多麻雀还贵重（太十 31），意思说，大胆去，我与你们同在！

只要传福音，主就一定同在、一定祝福、一定保守！我们要和很多弟兄姊妹一同来爱

主，一同传福音！

（未完待续 * 20241013 主日信息 * 5-1）

【02 人没有神的情形就是困苦流离】

主耶稣在传福音时，讲了一段话，“他看见许多的人，就怜悯他们，因为他们困苦流

离，如同羊没有牧人一般（太九 36）。”神看见这么多人在地上的时候，祂里面的感

觉是怜悯他们，因为他们太可怜了，困苦流离。我们人活在地上，如果没有神，结果

就是困苦流离。

有的人可能感觉自己生活还不错，不觉得困苦流离，但是在神眼里，人只要没有主、

没有神的看顾，都是困苦流离。很多人觉得，我有地位，我有钱财，我有学问，我有

稳定的住处...但主耶稣说你是困苦流离。

困，就是穷；苦，是难过；流离，就是没人管。困苦的意思是，活着是懵的，英文翻

做 fainted，就是晕倒的意思，就是昏头转向，不知道往哪里去，活着不知道该干什么。

流离是没人管，没有人负责，没有人爱，没有人照顾你。

“如同羊没有牧人一般”，羊要是没有牧人是很危险的，要么饿死，要么被吃掉，活

不下去的。

（未完待续 * 20241013 主日信息 * 5-2）

【03 人有灵、魂、体三方面的需要】



圣经里讲，我们人是由灵、魂、体三部分组成的（创二 7，帖前五 23），人是有灵的，

动物、植物没有灵，灵的功用就是接触神、敬拜神、感觉神、摸着神。灵、魂、体三

部分有三个层次的需要，如果一个人的灵得不到满足，这个人永远不会满足。

“人活着，不是单靠食物，乃是靠神口里所出的一切话。（太四 4）”，你物质生活再

高、精神生活水平再高、地位再高，再多人拥护你、尊重你，你有很高的名声，还是

不满足。因为你的灵所需要的不是物质的，也不是精神的，你的灵，只有神能满足，

因为你的灵是神自己到你里面去的。

神起初造人的时候，人里面的灵是活的，是可以接触神、摸到神的，神也可以在里面

给它有反应的。罪进来后，灵就死了，“你们死在过犯罪恶之中，祂叫你们活过来

（弗二 1上）”，这里的死和活都是指着灵说的。信耶稣就是叫灵活过来，今天我们

人身上最重要的一个器官——灵，因着人的堕落，死掉了。灵一死，肉体就出来作王，

掌管我们的一切。

所以我们人都活在堕落、失败、罪恶和死的里面，这就是为什么主看到许多人的时

候，祂的感觉是困苦游离，如同羊没有牧人一般。因为你整个人是撒但的生命在作

头，所以你就是昏头转向、不知所措、不知所归，不知道往哪里去，没有方向，这就

是我们的情形。

（未完待续 * 20241013 主日信息 * 5-3）

【04 信耶稣就是离开困苦流离的情形，回到牧人的家中】

主耶稣说到人的情形是困苦流离，不是讲外面，是讲里面的。只要你里面的灵没有得

着神，你这个人永远都是困苦流离，没有归属，就像羊没有牧人一般。我们看到身边

没有信耶稣的朋友、家人，里面都要有个感觉：困苦流离，如同羊没有牧人一般。

信耶稣就是回归羊群，把神接到你的灵里面。信耶稣就是离开困苦流离的情形，回到

牧人的家中。我们人活在地上，无论你有多好的生活、多好的地位，或者你自己觉得

很满足，只要没有主，都是困苦流离，如同羊没有牧人一般。

你只要把心打开，跟主说，主啊，我愿意接受你作我的救主，我承认我在地上是困苦

流离，不知道往哪里去，我需要你！这就是相信。

（未完待续 * 20241013 主日信息 * 5-4）

【05 信耶稣让我们再回到伊甸园】

只要你相信，主耶稣马上就进到你的里面，作你的救主，叫你的灵活过来，重新叫我

们再回到原初神造我们的那个美好的情形里，再回到伊甸园里面去，再来得生命树。

今天神的家——教会，就是伊甸园。



当初因着仇敌的诱惑，我们选择知识善恶树，今天我们因着相信，再回到生命树面前，

以主作我们的生命，以神作我们的食物，在神里面成长，回到神当初造我们的那个美

好的情形里去，这就是福音。

我们是一般有福的人，我们虽然因着仇敌的堕落，因着仇敌的诱惑，我们失败过，我

们经历过这败坏的情形，但是今天神的救恩、神的爱、神的怜悯找到了我们，临到了

我们，把我们带回神的面前，带回伊甸园里去。

（上周主日信息分享完毕 * 20241013 主日信息 * 5-5）


